

Rebelión en el PRI: Alito Moreno reapareció y Ulises Ruiz llamó a desconocerlo



El exgobernador de Oaxaca, <u>Ulises Ruiz Ortiz</u>, también se unió a la controversia que se ha gestado en el Partido Revolucionario Institucional (PRI) tras la modificación de los estatutos del instituto, por lo que recomendó a la militancia a desconocer a <u>Alejandro Alito Moreno Cárdenas</u> como presidente nacional del tricolor en los 32 estados de la república.

Mediante cinco tuits, el político cuestionó que solo se esté mostrando la molestia ante las acciones del Consejo Político Nacional (CPN) mediante redes sociales y no se toman acciones, pues tachó al exgobernador de Campeche de "tomar el pelo" y **burlarse del priismo**.

"A que mis amigos priistas del país y de todos los niveles, escriben tuits, se enoja, critican, tienen reuniones con **criminALITO**, les toma el pelo, se burla de ellos y nadie hace nada, deberían desconocerlo como dirigente en los 32 estados", se pudo leer en su cuenta oficial de Twitter.

Asimismo, indicó que la forma en la que se puede sacar a Moreno Cárdenas del poder es que la militancia tome como propias las instalaciones, bienes y vehículos que son propiedad del partido, además de que se rodeen los edificios para forzar su salida.

Aunado a lo anterior, invitó que se presenten denuncias ante la Fiscalía General de la República (FGR), así como de la Fiscalía General del Estado (FGE) de Campeche para que la Cámara de Diputados apruebe el desafuero en contra de Moreno Cárdenas y pueda enfrentar el juicio por presunto enriquecimiento ilícito.

Rebelión en el PRI: Alito Moreno reapareció y Ulises Ruiz llamó a desconocerlo - Infobae